

超高齢社会となる 2025年問題を考える



2,038人増、要介護認定者数は340人増、独居高齢者世帯は1,050世帯増を見込んでいる。

将来の地域づくり

地域組織が危機的な状況となる前に取り組みべき市の役割は。

直接地域に向き、地域課題の共有や必要な支援と情報提供等を行う。

地域運営のサポート等を行う地域担当職員制度の導入が必要では。

他市町村の事例等の研究を継続していく。

2025年問題

2025年に予想・推計される津山市の後期高齢者数は。

現在の数値より、



津山市の財政は改善されたのか?

津山に「おかやま☆おもてなしトイレ」を



「おかやま☆おもてなしトイレ」が岡山県内12市町村17か所認定されている。その中に津山市が入っていない。今後の対応は。

津山文化センターのネーミングライツ導入は。次回の指定管理者の更新時に募集要項へ盛り込んでいくことを検討している。

公式試合誘致

昨年度、バスケットボールB3リーグ「トライフープ岡山」・卓球「リーグ岡山リベッツ」の公式試合が誘致できた。「岡山シーガルズ」も誘致実現に向け鋭意取り組んでいきたい。



津山市のトイレは認定されていない!

無電柱化による街並み整備は



無電柱化による街並み整備は、博物館構想にふさわしい施策では。

市としてまずは城東地区の無電柱化について技術的な課題や地域の意向なども聞きつつ検討を継続している。城下地区についても今後、地区のまちづくりを総合的に検討する中で施策の優先度を踏まえ、関係部局と連携し研究していきたい。

津山城と丹後山の桜

津山城の隣にある丹後山の竹を除去し、桜を植えて鶴山から桜が連続した大きな景色を考えると。

市は緑の募金事業を活用し、希望する町内会、学校など公益的な各種団体に対して桜などの苗木を配付し公共用地・施設の緑化を推進。丹後山でも事業の応募を検討してもらいたい。



城東地区から電柱を無くす?

【その他の質問項目】街路の整備

津山国際ホテル跡地の整備は



津山国際ホテル跡地については城下まちづくりビジョンの中で、中心市街地活性化協議会の提言などを踏まえ住民や来街者が交流し憩える場や多目的広場として来年度中に整備する予定で調整中。補正予算では調査設計費などの関連予算を提案している。

城下地区の整備

森本慶三記念館の活用をどう考えているのか。津山国際ホテル跡地の今後の整備方針は。

つやま自然のふしぎ館と森本慶三記念館は、建物を含めて城下地区のシンボリック施設。UR都市機構や国立科学博物館の協力で利活用を検討する勉強会を開催しているが、津山国際ホテル跡地と一体になった利活用とともに貴重



今は駐車場として利用されている津山国際ホテル跡地

就学援助の学校給食費が8割から全額給付



生活困窮家庭対象の就学援助制度のうち、学校給食費を現在の8割給付から全額給付に引上げるといのが実施時期はいつか。4月にさかのぼって給付できないか。

青少年育成センターにひきこもり相談窓口を開設して以来の実績や成果はどうか。平成30年度から昨年度までの不登校、ひきこもりに関する相談は56件。支援を始めて3年半後就労が決まった方や、自宅への訪問や家族との面談を約3年行った結果、初めて相談員と顔を合わせる事ができた方がいる。

学校給食費

ひきこもり



ひきこもり相談件数は?

【その他の質問項目】新型コロナウイルス感染症対策

当事者や家族の声を聞き「ひきこもり支援」を!



実態調査が初めて行われたが、実態と今後の対応をどう考えるのか。

アンケート調査からは、76名、40歳代が最も多い事などが分かり、内閣府推計値約800人の1割が判明した。居場所の提供、家族や当事者の会の開催に向け準備を進めており相談しやすい体制・啓発に取り組みしていく。

ひきこもりの支援



津山市におけるひきこもりの実態は?

引きこもり状態にある方やご家族は、それぞれの事情を抱え生きづらさと孤立の中で日々葛藤されており、時間をかけて寄り添う支援、相談しやすい体制や安心して過ごせる場所や自らの役割を感じられる機会、質の高い支援ができる人材も必要では。津山市民生児童委員連合協議会の全面的な協力で「ひきこもり」の

【その他の質問項目】市長の施政方針と政治姿勢について
議案第2号一般会計補正予算案について